



Gertrud Frohn Stiftung Perspektiven für Kinder.

8. Newsletter der Gertrud Frohn Stiftung, November 2013

Liebe Freundinnen und Freunde der Gertrud Frohn Stiftung,

das Jahr 2013, ein für uns – durch den Tod von Tom Wirth – sehr emotionales Jahr, neigt sich dem Ende entgegen. Gleichzeitig bedeutet das Jahresende auch immer, dass der Beirat am 5. November zusammenkam, um über förderungswürdige Projekte zu beraten, damit auch für das kommende Jahr wieder „glokal“ – also lokal und global – Perspektiven für Kinder geschaffen werden können.

Auch hat der Beirat einmal inne gehalten und auf die bisherigen Förderungen der Stiftung zurückgeschaut. Dabei haben wir festgestellt, dass wir als sehr junge Stiftung nun schon Projekte auf der ganzen Welt mit insgesamt 4.500 Euro unterstützen konnten. Mit der diesjährigen Förderrunde kommen weitere 2000,- Euro dazu, sodass wir mit überraschtem Stolz sagen können, schon mit einer Summe von 6.500 Euro förderungswürdige Projekte für Kinder in außergewöhnlichen Lebenssituationen unterstützt zu haben.

Dabei möchten wir uns bei Euch allen ausgesprochen herzlich für regelmäßige Spenden und Zustiftungen, die diese Projektförderungen erst möglich machen, bedanken.

Doch nun wünschen wir Euch viel Freude bei der Lektüre des Newsletters!

Inhalte

1. Finanzen
2. Projektförderungen 2013
3. „Gertruds 500“
4. Zukünftiges

1. Finanzen

Der Stiftungskapital der Gertrud Frohn Stiftung konnte durch weitere Zustiftungen noch einmal erheblich aufgestockt werden: Insgesamt sind im Zusammenhang mit Toms Tod fast zehn Tausend Euro zugestiftet worden, sodass mit ein, zwei Zustiftungen bald die 25.000er-Grenze geknackt werden könnte.

Darüber hinaus sind Spenden in Höhe von 2.000 Euro – statt Blumen – mit dem Kennwort „Tom“ bei uns eingegangen. Der Beirat ist sich einig, dass der Betrag nicht in die übliche Projektförderung mit einbezogen, sondern für spezielle Projekte in Toms Namen verwendet werden wird. Darüber wird der Beirat in seiner Frühjahrssitzung, die künftig immer am 13. März – Toms Geburtstag – stattfinden wird, entscheiden.

Weitere Spenden, die im vergangenen Jahr bei uns eingegangen sind, werden zu 2.000 Euro für Projektförderungen verwendet werden. Über die genauen Projekte berichten wir weiter unten.

Allen Spendern_innen und Zustiftern_innen möchten wir von ganzem Herzen danken!

2. Projektförderungen 2013

Wir haben uns auch in diesem Jahr wieder für tolle, nachhaltige Projekte entschieden, die Kinder in den verschiedensten Lebenszusammenhängen unterstützen. Die Gelder für die Förderprojekte wurden in den letzten Tagen über den Paritätischen Wohlfahrtsverband zur Auszahlung angewiesen.

Am 5. November 2013 – dem Geburtstag von Gertrud Frohn – beschloss der Beirat folgende Projekte zu unterstützen:

Projekt KidS in Köln

Die besondere Beziehung zwischen der Gertrud Frohn Stiftung und der Kölner Kinder- und Jugendpädagogischen Einrichtung KidS setzt sich mit einer weiteren Förderung auch in diesem Jahr fort. Die Gertrud Frohn Stiftung freut sich, mit einer Spende von 2x je 250 Euro zwei verschiedene Projekte unterstützen zu können:



Die familiäre Bereitschaftsbetreuung (FBB) ist ein spezielles Hilfeangebot für Säuglinge, Kleinkinder und Kinder bis zum Alter von vier Jahren. In Krisensituationen werden die Kinder vom Jugendamt in Obhut genommen und für einen begrenzten Zeitraum in Kurzzeitpflegefamilien (Bereitschaftsbetreuungsfamilien) aufgenommen. Da viele dieser Kinder und Säuglinge von ihren Eltern vernachlässigt wurden und entwicklungsverzögert sind, wird hier immer wieder schönes und ansprechendes sowie besonders entwicklungsförderliches Spielmaterial benötigt. Von der Förderung in Höhe von 250 Euro kann ein „Bällchenbad“ angeschafft werden, in dem die Kinder ausgelassen toben können.



In der Aufnahmegruppe werden ständig wechselnde Kinder im Alter von drei bis 13 Jahren betreut. Sie sind durch familiäre Ereignisse meist sehr stark emotional und psychisch belastet. Um Fahrten zu Therapien, zu Ärztinnen und Ärzten ebenso wie Ausflüge sicher gewährleisten zu können, werden neue Kindersitze benötigt, die den aktuellen Sicherheitsanforderungen entsprechen. Die Anschaffung dieser Sitze wird durch die Spende von 250 Euro möglich.

Weitere Informationen zu KidS unter <http://www.stadt-koeln.de/2/kind-jugend/kids/>

Projekt Lake Gardens e.V. in Kalkutta Indien

Das Projekt Lake Gardens e.V. arbeitet seit 20 Jahren für Mädchen und Frauen in Indien. Kalkutta ist mit seinen annähernd 14 Millionen Einwohnern_innen die fünftgrößte Stadt der Erde. Ein Drittel der Bevölkerung lebt unter der Armutsgrenze. Vor 20 Jahren gegründet und mit 24 Mädchen im Alter von vier bis siebzehn Jahren gestartet, gelingt es nun über 400 Mädchen und Frauen zu unterrichten und auszubilden. Die Lehrerinnen arbeiten gleichzeitig als Sozialarbeiterinnen und besuchen die Eltern oder die Bezugspersonen in ihren Unterkünften und beraten diese, um die Lebenssituation für alle Beteiligten zu verbessern. Nach der



Schule wird den Mädchen auch eine Möglichkeit zur beruflichen Ausbildung z.B. als Schwesternhelferin oder Schneiderin angeboten. Mit unserer Förderung von 500 Euro können Bücher und Unterrichtsmaterialien angeschafft werden.

Weitere Informationen zum Projekt unter <http://www.lakegardens.org/>

Heilpädagogisches Kinderheim Bensberg

Im Heilpädagogischen Kinderheim Bensberg nahe Köln leben in zwei Intensivgruppen insgesamt 12 Mädchen und Jungen zwischen fünf und vierzehn Jahren. Diese Kinder dort benötigen viel Unterstützung, um Verhaltensauffälligkeiten ablegen und sich positiv entwickeln zu können. Dafür plant das Heim im 3000qm großen Garten eine bewegungsintensive Sportmöglichkeit einzurichten, die die Grob- und Feinmotorik spielerisch fördert und mannschaftsungebunden ausgeübt werden kann: Eine Beton-Tischtennisplatte würde den betreuten Kindern langfristig als ideales Außensportgerät dienen. Mit unserer Förderung in Höhe von 1.000 Euro wird es gelingen, die Tischtennisplatte anzuschaffen.



Weitere Informationen zum Kinderheim unter <http://kinderheim-bensberg.de/>

3. „Gertruds 500“

Im letzten Newsletter wollten wir mit der Aktion „Gertruds 500“ insgesamt 500 Facebook-Freunde erzielen. Aufgrund der besonderen Situation in diesem Jahr, konnten wir dieses Ziel leider nicht erreichen. Jede_r, der_die unsere Facebookseite teilen und verlinken möchte, ist hierzu natürlich weiterhin herzlich aufgerufen! Vielen Dank.

4. Zukünftiges

Die Zahl der Unterstützer_innen der Gertrud Frohn Stiftung steigt stetig an. Das freut uns sehr und ist auch wesentlicher Ansporn zugleich: Mittlerweile abonnieren über 100 Interessierte unseren Newsletter. Gern dürft Ihr den Newsletter auch weiter senden und auf diese Weise mit dazu beitragen, den Stiftungsgedanken weiter zu verbreiten!

Der nächste Newsletter erwartet Euch im Frühjahr mit der Betrachtung der geförderten Projekte und mit weiteren Informationen zur besonderen Förderrunde in Toms Namen.

In diesem Sinne wünschen wir Euch eine ruhige und erholsame Advents- und Weihnachtszeit sowie privat und beruflich alles Gute für das kommende Jahr!

Newsletter abbestellen

Wenn Sie keinen Newsletter mehr erhalten möchten, klicken Sie bitte direkt auf diesen Link:
info@gertrudfrohnstiftung.de?subject=Newsletter-abbestellen

Dachorganisation:



info@gertrudfrohnstiftung.de



Mitglied im:



www.gertrudfrohnstiftung.de



Gertrud Frohn Stiftung | c/o Dominic Frohn | Hansaring 18 | 50670 Köln
Bank für Sozialwirtschaft | Konto-Nummer: 134 61 00 | BLZ: 370 205 00
Beirat: Dominic Frohn | Eva Gierth | Stefan Kamp | Monika Keila | Doris Schmidt